



ESCALADE

publié le 15/02/2020

SORTIE ESCALADE

Dans le cadre du Parcours Citoyen, les élèves de 5J ont continué le projet APPN commencé en sixième. Ainsi, ils ont eu l'occasion de pratiquer l'escalade en salle. Après une première initiation l'année dernière, ils ont découvert une nouvelle structure. Cette salle située dans le quartier de la Demi-Lune à Poitiers propose une autre approche de l'escalade. En effet, il s'agit de pratiquer l'escalade sur bloc. Cette pratique ne nécessite pas l'utilisation de corde ou de baudrier. Les blocs ont une hauteur moyenne de 4 mètres.

Les élèves de la classe de 5J accompagnés par M. Kerdreux professeur d'EPS et M.Rota professeur principal, ont escaladé les différentes voies pendant près de deux heures.

Tous les élèves ont apprécié la séance ainsi que les conseils de Sabrina, la monitrice d'escalade.

















